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P H O T O  D E  M A R T I N  D I O T

Bonjour Aurélien, merci de répondre à nos questions. 

En quelle année as-tu été diplômé de l'IUGA et quel diplôme as-tu obtenu ? 

Aurélien: Je suis sorti de l'IUGA (IUG et IGA à l'époque) en 2003 avec une maîtrise 

d'aménagement du territoire. J'ai ensuite réalisé un DRT en développement territorial 

que j'ai obtenu en 2005.

J'ai par la suite été embauché comme chargé d’opérations au sein de la SEM Nîmes Métropole 

puis j'ai été recruté par NEXITY pour être responsable des programmes "Aménagement".

Quelles sont les compétences acquises lors de tes études ? 

Pour moi, une capacité d’évaluation et de synthèse pour comprendre et traiter les enjeux liés aux projets

d’urbanisme/immobilier, le montage et le pilotage d’opérations d’aménagement et de construction multi produits. 

Et au delà des compétences, je pense avoir acquis une façon de penser, un savoir être pour aborder de façon systémique et

globale, les projets qu’ils soient publics ou privés ainsi qu'une agilité/capacité d’adaptation…

Est-ce que tu as une anecdote à nous livrer sur tes études au sein de la Cité des Territoires?

Oui, je me rappelle très bien de l’inauguration de la cité des Territoires avec le ministre Yves COCHET, inauguration où l’on

sentait une effervescence à la fois joyeuse et bienveillante, et la fierté du collectif étudiants/enseignants/chercheurs et

cadres administratifs de la cité des Territoires. 

Je garde aussi le souvenir d'une ambiance à la fois studieuse et très conviviale avec le sentiment que les étudiants des cursus

prennent beaucoup de plaisir à étudier dans un esprit de partage ; le sentiment aussi qu’il n’y a pas de barrière forte entre les

étudiants et les enseignants/chercheurs, ce qui participait en permanence à un état d’esprit général particulièrement

sympathique.

Qu'as-tu le plus apprécié à la Cité des Territoires ? 

C'était un lieu assez cosmopolite où l’on retrouvait des étudiants de tous les horizons , où chacun pouvait construire son

propre parcours de formation puis professionnel. J'avais aussi beaucoup apprécié la grande disponibilité des enseignants

pour échanger et discuter des problématiques de la ville, du développement des territoires, de la géomatique, de l’action

publique, de la géographie…

Et alors "20 ans après" ?

 Je suis extrêmement reconnaissant du cadre de formation proposé par l'IUGA qui m’a permis de constituer un bagage solide

en matière de compétences, une vision pratique et affutée de l’action publique (locale), le développement d’un savoir être, une

bonne aptitude à l’adaptation et pas mal d’agilité !

Quel est ton poste actuel ? et quel a été le déclic pour passer à l'entreprenariat ?

Je suis Associé/Directeur Général d’une société de promotion immobilière (K2 Promotion, Ensemblier urbain et humain).

Je dirai qu'il y a eu plusieurs déclics : une certaine maturité après presque 20 ans d’expériences dans plusieurs structures

(SEM, Groupe de promotion immobilière, Collectivités, Société d’ingénierie et de management de projets ), un besoin

renforcé de liberté d’action (peut être dû au COVID ou à la « crise de la quarantaine » diront certains 😊), l’envie de proposer

une nouvelle approche de la promotion immobilière axée sur la maitrise des usages (avec l’humain au centre des enjeux), et

l’envie de partager une aventure entrepreneuriale avec un ami toulousain, Laurent ASSELIN, qui est devenu mon associé.

En résumé je garde un excellent souvenir de ces 5/6 années passées à Grenoble, de la nostalgie parfois, tant l’ambiance

collait parfaitement à mes aspirations et au fait qu’au-delà de partager un cursus de formation commun, nous partagions

avec beaucoup, la passion de la montagne, de la nature, du ski et cela a constitué un socle solide pour des relations amicales

pérennes et de grande qualité. MERCI tout simplement.

Aurélien MATHIEU, promo 2003 


